Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence BH2196-2312-D__ 56
Prix 320 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre Agence Stéphane Plaza vous propose un superbe appartement traversant 3
pieces de 65 m2 avec Toit Terrasse et situé au Dernier Etage d'une agréable
résidence en plein coeur de Mandelieu et de ses commodités. Vous serez sous le
charme de ses belles prestations, avec son vaste séjour et sa cuisine américaine
moderne qui ouvrent sur une tres belle terrasse ensoleillée de 14 m2 a la vue
dégagée sur les collines. Pour vos nuits étoilées, 2 agréables chambres avec
placard bénéficiant d'une 2éme terrasse de 13 m? avec son petit liseré mer, une

charmante salle de douche et un toilette séparé. La ...

Your Stéphane Plaza Agency offers you a superb 3-room apartment of 65 m2 with
Roof Terrace and located on the Top Floor of a pleasant residence in the heart of
Mandelieu and its amenities. You will be charmed by its beautiful amenities, with its
large living room and modern American kitchen which open onto a very beautiful
sunny terrace of 14 sgm with a clear view of the hills. For your starry nights, 2
pleasant bedrooms with cupboards benefiting from a 2nd terrace of 13 sgm with
its small sea border, a charming shower room and a separate toilet. The visit

doesn't stop there... a small spiral ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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